
タクト 齋藤　豊 会員

出席報告 関　美津男 委員

本日のランチ

来訪ロータリアン

会長の時間 山田　晃 会長

①出前卓話で、地区奉仕委員会委員長の佐藤信一様、沼田
ＲＣの水石様のご来訪を歓迎致します。

②６日（日）にＲＬＩセミナーが前橋商工会議所で開催され
ます。

③次週はガバナー補佐の小見山様がＡＧ訪問にいらっしゃ
いますので、大勢の参加を宜しくお願いします。

④新年初例会は、コロナ感染激増の為、昼間の例会とさせ
て頂きます。

⑤ロータリー財団とポリオプラスの引落が12／10に予定
されています。

⑥新入会員の推薦が上がっています。
⑦他クラブの例会変更が届いております。（安中ＲＣ）

幹事報告 髙橋昭紀 幹事

第2840地区　職業奉仕・国際奉仕・地域社会奉仕委員会
　　　　　　　　佐藤信一委員長（前橋東ＲＣ）
第2840地区　ポリオプラス委員会
　　　　　　　　水石清治委員長（沼田ＲＣ）

　コロナ感染者が群馬県過去最高の44人と発表されまし
た。また、北海道の旭川では二つの病院でクラスター（集
団感染）が発生しています。私の薬局では、マスク・消毒・
手洗いはもちろんの事、体温測定・換気や空気清浄・加湿
にも気を付けています。皆さんの企業でも対策していると
思います。
　また今日から忘年会が始まりますが、個人及び家族の判
断で出欠を考えて下さい。過日、私も平熱が36度前後と
低いのですが 37.2 度と上がり、自分の健康はもちろんで
すが周りへの影響を考えて田中久夫年度のガバナー補佐会
を欠席しました。昨日の会合からはＮ95をはじめとする
高性能マスクを着用しています。
　また二酸化炭素濃度と湿度に注意しています。湿度は
60％が理想だと思います。閉め切っている部屋の二酸化
炭素濃度は、簡単に1000ppmを超えています。少し換気
をすれば600台になります。ちなみに今この状態の例会
場の湿度は29％、二酸化炭素濃度は1002ppmでござい
ます。
　皆さんも、職場やご家庭での環境をより考えて頂きたい
と思います。
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ニコニコ BOX 報告 武井正男 委員

水石 清治様
　久々に出席できました。今日は卓話でポリオワクチン投
与の様子を観て頂いて、ポリオ基金の地区目標を宜しくお
願いします。
山田 晃
　競馬のジャパンカップでアーモンドアイが９冠達成した
ことを祝してボックスインします。僕の競馬人生の中で強
い馬を３頭挙げるとしたら、シンボリルドルフ、ディープ
インパクト、アーモンドアイだと思います。
髙橋 昭紀
　地区奉仕委員長 佐藤信一様、沼田クラブ水石様、本日
はお忙しい中、出向いて頂きありがとうございます。
生方 彰
　本日は大変お世話になっております、2840地区３委員
会委員長 前橋東ＲＣの佐藤信一様と、沼田ＲＣの水石清
治様のご来訪・卓話に感謝し、BOX IN致します。
國府田 坦
　プロ野球もシーズンが終了した。西武の高橋光成投手は
８勝を挙げたが、昨年の10勝に届かなかった。日本シリ
ーズでは巨人が昨年からの８連敗で、ソフトバンクが圧倒
的な強さで連続優勝したので、最高の幕切れであった。
北野 浩司郎
　佐藤信一地区奉仕委員会委員長、ようこそ沼田中央にお
越し下さいました。初めての訪問、大歓迎です。今日の卓
話、楽しみにしています。
　それと今日の食事の数がぴったりでした。
小林 照夫
①沼田ユネスコ協会は書き損じはがきキャンペーンを行っ

ています。未使用のテレホンカード、はがき、切手な
ど、発展途上国の子供達の教育に御協力をお願い致しま
す。

②先日行われた競馬ジャパンカップ、今世紀最強の３馬が
出場して夢のレースが行われた。一番人気のアーモンド
アイがＧ１芝９勝目で優勝し有終の美を飾って引退し
た。名馬の子孫を願います。アーモンドアイおめでとう。

③沼田ＲＣ水石さんの来訪と卓話を記念して。
見城 登志雄
　前橋東ＲＣ 佐藤信一様、沼田ＲＣ 水石清治様、卓話を引
き受けて頂きありがとうございます。よろしくお願い致し
ます。

見城登志雄委員長より紹介

第2840地区　職業奉仕・国際奉仕・地域社会奉仕委員会
　　　　　　　　佐藤信一委員長（前橋東ＲＣ）
　職業奉仕についてお話し下さいました。

第2840地区　ポリオプラス委員会 水石清治委員長（沼田ＲＣ）
　インドの子どもたちにポリオワクチンを投与する活動に
参加した時の映像を紹介して下さいました。
　インドでは1985年よりポリオ根絶に向けたワクチン投
与の活動が始まったそうで、2014年には世界保健機関

（ＷＨＯ）より、インドと東南アジアからポリオが根絶され
たとの宣言がされました。


